

私たちは、手入れの行き届かない公園などを花と緑の活々とした所にしたいと活動しています

公園ボランティア 江戸川グリーン・グリーン だより

第55号

発行日：2012年1月31日
江戸川グリーン・グリーン広報

鹿本幼稚園での活動

活動日：1月16日(月) 10時
参加者：長部・後藤・鳥海・堀川
住谷・宮島・安東



園児らも
入りたさうな
池普請
千生

今日も寒いし何をやるのかな～と思いつながら行くと、宮島さんと父兄の皆さんが池の掃除に奮闘中でした。「1月は池の掃除」というのをすっかり忘れていました。御免なさいです。最近父兄の方が積極的に参加され、皆さん協力的なのがうれしいですね。毎年たくさんのおタマジャクシが誕生するのですが、有る日突然いなくなるそうです。どこに消えるのか？ 今年園長先生が「きっちり」見届けるとおっしゃっていました。期待してます。(長部)

池普請
へドロに隠る
小生物
千生

児童遊園での活動

活動日：1月23日(月) 10時
参加者：大淵・長部・鳥海・堀川・
安東・小山内



前日までの雨続きで少し日差しはありましたが午後は雪になるという予報、でも懸命に働きました。久しぶりに道具小屋の入れ替えと掃除、整理整頓をしました。散水のホースを入れてもらったからです。短時間で切り上げて、鳥さんの持ってきてくれたお茶で談笑。しょうが湯で体が温まりました。(堀川)

厳しくもあしたがあるさ
冬木の芽 のりを
足るを知り日向に和む
冬すみれ のりを

雪催ゆきさいの冷たい風に背を押され公園に着くと、箒、鎌などを入れるロツカーを掃除していたので手伝う。6年前より使用していたが掃除するのは初めての事だ。その中に今日、届いた新しい散水器収めた。新年に新しき物、良い年になりそうだ。(大淵)

陶芸作品展と引き渡し



1月21日、園の「ばら組」教室で陶芸作品展と引き渡しをした。紺色のカバーの大きな台二つに先日の親子陶芸教室の陶芸作品がたくさんきれいにならんでいました。大きな皿からブローチ、指先大の子供の顔まで個性豊かな作品でした。私たち夫婦は大いに感心しながら作品に見入りました。焼成された鳥海さんは「こどもたちは大人にない発想があるのでおもしろい」と言っていました。楽しいひと時でした。(安東)

2月の予定

2月6日(月)10:00～
鹿本幼稚園 (畑掘り起こし)
2月20日(月) 10:00～
南小岩二丁目南児童遊園

鬼面折紙・後藤作